
 

ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 035-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco 

Gómez, Lenny Escalona, Miguel Correa, José Luis Rodríguez, Beatriz de Leal, Juan José 

Pérez, Beatriz Carvajal.  

Ausencia Justificada de la profesora Eduarda Rivero por razones personales, el Profesor  

Juan Francisco Gómez por asistencia a reunión en vicerrectorado académico y del  Br. 

Franklin Martínez por motivos laborales. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 

lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

     

 DECISIÓN: Aprobado 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

    

   

DECISIÓN: Aprobado 

3. Informe del Decano. 
 

La semana hubo reclamo de los obreros por falta de suministro de uniformes pero la 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES 01-12-2011 

HORA : 8:30 am. 

LUGAR:               Sala del Consejo del DAC. 



UCLA no tiene disponibilidad presupuestaria. 

Por problema con los proveedores del comedor, existe la remota  posibilidad que 

trabajemos hasta el día 15,  pero se está en negociación con los mismos. 

La vicerrectora académica informó sobre el direccionamiento  estratégico de la 

UCLA años 2011/2017. 

Se designó una comisión para la asignación de las dedicaciones exclusivas. 

Según el decreto 6649, está suspendida toda compra suntuaria, esto incluye 

equipos, por lo tanto la UCLA solicitará autorización para compras necesarias. No 

obstante si esto no lo autorizan este año, cuando se ejecute la compra de equipos 

van a reflejar un costo mayor. 

Mientras no se derogue el decreto, sigue vigente el sistema de admisión. Se abrió 

de nuevo la página de la OPSU, a partir del 28/11/2011 hasta el 08/12/2012. En 

mayo del 14 al 27 del 2012, fase de modificación y los resultados en junio 2012. 

Un grupo de estudiantes, está solicitando averiguación penal al Consejo Universitari  

de la UCV, por el caso del estudiante expulsado. 

 Vicerrector  Administrativo informó que  mañana viernes se cancela el bono doctor. 

El martes 6 a las 5 pm entrega de credenciales  de ascenso y miércoles 7 a las 4pm 

entrega de premio PEILA y el viernes 9 a las 4pm graduación de licenciados en 

enfermería. El jueves 15 a las 10am grado de Agroindustrial y a las 4pm posgrado.  

Se otorgaron 14 Dedicaciones Exclusivas adicionales, se definirán en comisión 

académica del vicerrectorado académico el procedimiento a seguir. El representante 

por el DAC será el Prof. Juan Francisco Gómez. El lunes, en reunión, se concretará 

la distribución de acuerdo a la demanda por cada decanato.  

Ayer se le dio la palabra a representantes de COPOJUCLA, el profesor  Miguel 

González   Miliani hizo una exposición sobre la formula con la cual se calcularon los 

intereses de  las prest sociales referida a  los años 1980 y 1993, están solicitando el 

recalculo por la diferencia que existe de las mismas, son aproximadamente 148 

profesores de los cuales han fallecido 53.  

Secretaria general presento la correspondencia de la Br, Carla Andreina Orellana 

Gil, por expulsión de dos lapsos consecutivos y cuyo informe se aprobó.   

. 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
Directora Programa: En comisión académica se aprobaron 14 dedicaciones 



exclusivas y  se designo una comisión, nombrando al Prof. Juan Francisco Gómez, 

como representante del DAC.  

 Con respecto al semestre pre universitario, que se propone iniciar, se nos solicitara 

por escrito si  estamos o no en capacidad de asumirlo.  

Informó sobre el Plan Estratégico presentado por la Prof. Rosalinda en el C.U y el  

cual deberá ser enviado  a cada departamento, de  22 proyectos se reducen a 9 

proyectos,  finalmente se hace mucho énfasis en reforma curricular, en los puntos 

que se trataron solo hubo un punto donde se considera que  no hay consenso, y 

además en el plan no se hace mención del modelo por  Competencia. Por otra parte  

estamos atrasados en Sensibilidad Ambiental,  ciertamente el ambiente demanda 

que nos  avoquemos  responsablemente a él. 

Expresa su satisfacción,  por el premio otorgado a la Prof. Aimara Hernández y al 

Prof. Gerardo Zapata por haber obtenido el  premio de APUCLA y premio d 

investigación otorgado a  Beatriz  Carvajal. 

Hay un rumor de que las clases son hasta el viernes 9, y lo lamentable es que los 

profesores se hacen eco de ello, así que se ha dedicado a  informar que el 

cronograma de la UCLA especifica que las actividades son  hasta el viernes 16  de 

diciembre, máximo cuando en este calendario tenemos 85 días de escolaridad. 

Director Administrativo. Se le envió a dirección de programas 5 equipos de video 

beans, para que les den el uso y resguardo apropiado en apoyo a la docencia. 

Sobre la inspección a los equipos, no está de acuerdo con el monto global que va a 

presentar planta física para reparar los Aires Acondicionados, opina que este  debe 

ser discriminado a fin de  que pueda  ser  auditado. Considera que esa modalidad 

de presupuesto de planta física no debería aceparse. 

 

 

 

 

 

5. Informe de la Comisión Delegada Nº 034-2011 de fecha 29-11-2011. 

 

 

 



DECISIÓN: Aprobada  

6.  Exhortación a la Comunidad Universitaria del DAC, recordándole que el periodo 

vacacional se inicia a partir del 17-12-2011, de acuerdo al Calendario Académico. 

 

Se sugiere un comunicado para publicarlo 

 

DECISION: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván Guevara, 

Director del Programa de Contaduría del DAC., referida a: Informe de Diagnóstico y 

presentación de Propuesta para mejorar los Procesos de Inscripción e Inclusión en 

el DAC-UCLA 

 

 

DECISION: El resultado de los acuerdos alcanzados será presentado por el Prof. Iván 
Guevara en el próximo Consejo. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván 

Guevara, Director del Programa de Contaduría del DAC., referida a: Caso del Br. 

Gabriel Torres.  

 

DECISION: Diferido, Consideran que se debe consignar expediente con todos los 

informes de los agraviados, y nombrar una comisión interdisciplinaria que estudie el 

caso del Br. 

9. Consideración y decisión sobre informe presentado por la Subcomisión académica 
del DAC, referido a. 
 
9.1 Asistencia a Evento Nacional de la Prof. Silvia Thais Pérez, para realizar curso 
denominado: Control y Gestión presupuestaria, el cual se llevara a cabo desde el 05 
hasta el 97 de Diciembre 2011 en Caracas. 
 
DECISION:  Aprobado 
 
 
9.2 Solicitud de Reincorporación de Beca del Prof. Frank González a partir del 15-
02-2011. 
 
 
DECISION:  Aprobado 
 



 

 
10. Solitud de desincorporación del  Prof. Gerardo Zapata como  jurado principal al trabajo de 

ascenso de la Prof. Yajaira Rojas. Titulado: Incorporación de la tecnología de información 
y Comunicación en la docencia por los profesores de la universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” (UCLA) durante el periodo Julio 2010-2011” debido a que el contenido 
a evaluar no es área de su especialización  y  línea de investigación. 
 

            

      DECISION: Asume como Jurado Principal Prof. Carmen Valdivié y suplente: 
Aymara Hernández y cambiar a la profesora Jeanny  Machuca por el Prof. José 
Luis Rodríguez. 

_______________________________________________________________________ 

11. VARIOS: 
Aurora Goyo: Notifica que aun cuando la profesora Gladys de Pérez está de reposo, se 
ofrece para participar en cualquier comisión de carácter administrativo. 
   

 Lenny Escalona: La comisión de ambiente del DAC, está conformada por 4 

personas y a  la comisión central de ambiente de la UCLA solo asiste su persona. 

Dada la importancia que esta comisión ha adquirido, según el redireccionamiento 

de la UCLA 2011/2017 exhorta al consejo de decanato para que llame la atención 

al resto de los miembros de la comisión del DAC, para que asistan a las reuniones. 

Judith Hernández: Opina que se debe prestar mayor  atención cuando se nombra 

un jurado para los trabajos de ascenso, como el caso del punto 10 de hoy. 

                                                   

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 


